

Kerleau/Place de la Liberté: Historique de la parcelle communale située en haut de la côte de Kerleau
captures d'écrans sur Géoportail et remonterletemps.ign.fr, (Guy Le Hénaff, Kermaria, Plourivo)

<https://remonterletemps.ign.fr/telecharger/?lon=-3.084757&lat=48.744724&z=14&layer=pva&mission>



Photo Aérienne IGN du 21 juin 1974

Photo noir et blanc de très belle netteté (encore meilleure à l'écran) :

- l'ancien tracé de la route est toujours en fonction
- La mare historique est bien visible (cercle bleu),

Kerleau/Place de la Liberté: Historique de la parcelle communale située en haut de la côte de Kerleau
captures d'écrans sur Géoportail et remonterletemps.ign.fr, (Guy Le Hénaff, Kermaria, Plourivo)



Carte d'état-major en ligne sur le site Géoportail de l'IGN (période 1820-1866)

Deux secteurs bleutés « zone humide » sont notés de part et d'autre de l'ancien chemin rejoignant la voie romaine. Cet ancien chemin a visiblement longtemps servi au bétail pour venir s'abreuver (voir également les témoignages de riverains)